

Düren

Bürgerportal gestartet

[23.07.2012] Im Bürgerportal der Stadt Düren sind Verwaltungsdienstleistungen wie etwa die Beantragung von Bewohnerparkausweisen über ein Bürgerkonto rund um die Uhr im Internet abrufbar.

Die Stadt Düren hat das Bürgerportal des IT-Dienstleisters regio iT implementiert. Damit sind verschiedene Verwaltungsdienstleistungen rund um die Uhr über ein Bürgerkonto im Internet abrufbar ([wir berichteten](#)). Mit dem Online-Portal können etwa Hunde für die Steuer angemeldet sowie Bewohnerparkausweise beantragt werden. Diese können vom heimischen Rechner aus sogar fälschungssicher ausgedruckt werden. Der Aachener Zeitung sagte Bürgerbüro-Leiter Hans-Jörg Feltes, dass er davon ausgehe, dass 20 bis 30 Prozent der jährlich rund 3.000 Parkausweis-Anträge künftig online gestellt werden. Das System soll schrittweise ausgebaut werden. Bei Verfahren, bei denen die Identität sichergestellt sein muss, eine Unterschrift aber nicht erforderlich ist, soll künftig der neue Personalausweis (nPA) zum Einsatz kommen.

(cs)

<http://www.dueren.de>

Stichwörter: CMS | Portale, Düren, Bürgerservice